

## Spartenbericht für das Spieljahr 2014

Wie in jedem Jahr ist das Spieljahr 2014 im Fussball zweigeteilt und besteht aus der Rückrunde 2013/14 und der Hinrunde 2014/15.

Wie ich in meinem Bericht vom letzten Jahr schrieb, war die 1. Herrenmannschaft in die Kreisliga aufgestiegen und spielte von Beginn an gegen den Abstieg. Lange Zeit hatte man auch in der Rückrunde damit zu tun. Doch eine Siegesserie am Ende der Saison, bescherte Platz 13 und 17 Punkte Vorsprung vor dem ersten Absteiger. Das Minimalziel war also erreicht.

Für die 2. Herrenmannschaft wurde es am Ende ein guter Mittelfeldplatz, Platz 8.

Das neue Spieljahr 2014/15 begann wie erwartet, für beide Herrenmannschaften sehr schwer. Zwar konnten aus der eigenen A-Jugend weitere Spieler intrigiert werden, aber es hatten uns eben auch einige in Richtung Nachbarvereine verlassen. Somit hatten beide Mannschaften mit dem Spielermangel zu kämpfen. So musste der Liga-Kader immer wieder aus der zweiten aufgefüllt werden. Das reichte dann zum einen sportlich nicht für die Kreisliga, zum anderen wurde die 2. Herren immer wieder geschwächt und konnte so nicht das Ziel verfolgen, um den Aufstieg mitzuspielen.

Am Ende der Hinrunde zielt nun die 1. Herren das Tabellenende. Allerdings sind 6 Punkte Rückstand auf das rettende Ufer, immer noch eine machbare Aufgabe. Hoffnung macht dabei, dass einige Langzeit-Verletzte zurückkehren. Auch durch ein paar Neuzugänge (mal sehen wo sie sich einordnen), ist zumindest in der Breite die Personallage wieder etwas entspannter. Davon dürfte auch die 2. Herren profitieren. Allerdings mit Platz 6 und 12 Punkten Rückstand auf einen Relegationsplatz, dürfte das Thema Aufstieg ad acta gelegt sein.

In jedem Fall werden wir alles versuchen, die Saison sportlich zu einem guten Ende zu bringen.

Auch 2014 gab es wieder einige Initiativen neben dem Fussballplatz. So machte sich im Juni eine kleine Abordnung wieder auf den Weg nach Malle, zu der schon legendären Abschlussfahrt. Ebenfalls im Sommer beteiligte sich die Fussballsparte an den Feierlichkeiten im Rahmen der 125 Jahrfeier des TSV. So präsentierte sie sich auf dem Rasenplatz am Sundweg, mit einer Trainingseinheit für Kinder und Jugendliche. Gleichzeitig konnten alle Beteiligten und Zuschauer ihre Schusskraft mittels Radar messen. Leider konnte ein geplantes Spiel gegen den VfB Lübeck nicht stattfinden, da der VfB aus Zeitgründen absagen musste. Aber aufgeschoben ist nicht aufgehoben.

Den Jahresausklang gestalteten die Fussballer wieder in einer zünftigen Weihnachtsfeier im grossen Saal der Ameos-Klinik. Ein Dank an die Organisatoren.

Nun gilt es den Blick nach vorne zu richten und alles für den sportlichen Erfolg zu tun. Immer mit dabei unserer Förderkreis, der sich nicht nur in das tägliche Geschäft mit einbringt, sondern auch mit Rat und Tat zur Seite steht.

Ein grosser Dank geht auch, neben den vielen Helfern und Fans des TSV, an Werner Wilkus für seine Zuverlässigkeit als Kassierer, sowie unsere beiden Schiedsrichtern Bernd Engstfeld und Michel Pott, die unseren TSV im Kreis vertreten.

Auf geht's 2015 !

Klaus Herzog

Liga-Obmann